

な か ま

一宮市立葉栗北小学校
第2学年 学年だより
令和6年9月2日発行
9月号



2学期スタート!



長い夏休みが終わり、いよいよ2学期が始まります。夏休み中は、課題や運動、お手伝いなどに一生懸命に取り組んだことと思います。そんな夏休みで培った力を、学校生活の様々な場面で発揮できることを期待しています。2学期には、はぐりんピックや校外学習、学習発表会などの大きな行事があります。実り多い学期になるよう、学年全体で力を合わせて取り組んでいきます。また、残暑が厳しい中での活動が予想されます。学校では、子どもたちの健康に気をつけて指導にあたります。ご家庭でも、学校生活のリズムが早く戻るよう、ご支援・ご協力よろしくお願い致します。



お知らせとお願い



○ 「大きくなあれ わたしのやさい」の植木鉢について

7月の懇談会では生活科で育てたミニトマトを持ち帰っていただきありがとうございました。植木鉢はこれからも使いますので、9月3日(火)～9月6日(金)の間に、学校に持たせてください。

○ 後期用の教科書について

本日、後期用の教科書を配付しました。算数(下)・国語(下)の教科書を使うのは、10月に入ってからです。それまで学校で保管いたしますので、記名して明日持たせてください。

○ はぐりんピックについて【はぐりんピック10月19日(土) 予備日は22日(火)】

はぐりんピックの練習が9月中旬から始まります。暑い中での練習になりますので、水筒と汗拭きタオルは必ず持たせてください。練習日はその都度連絡します。2年生は、1年生と一緒にデカパンリレーとダンスをする予定です。練習が始まりましたら、練習の様子を聞いていただき、子どもたちを励ましていただけるとありがたいです。よろしくお願いします。

○ 学習発表会に向けてのおもちゃ作りについて

今年は3学期の1月28日(火)に学習発表会を予定しています。それに向けて11月頃より準備に取りかかります。今年度は「手作りおもちゃ」をテーマに、生活科の教科書(P56～P58)や図書館の本で調べた自分が作りたいおもちゃの作り方を発表する予定です。おもちゃを作るのに必要なもので、生活科の教科書にある、紙コップ、インスタント麺のカップ、牛乳パックなどを集めていただくと助かります。詳細については後日、連絡させていただきます。よろしくお願いします。



集金のお願い

9月分給食費	0円
学 年 費	4,500円
引落手数料	10円
合 計	4,510円

9月11日(水)が口座引き落とし日です。よろしくお願いします。

葉北っ子の学校生活の様子は、本校ウェブサイトでもご覧いただけます。

葉栗北小学校ウェブサイト URL: <https://x.gd/Uwvv1>